Wir trauern um unseren Mitarbeiter und Kollegen

Reiner Binnig

der uns völlig unerwartet und viel zu früh verlassen hat. Sein Tod hat uns tief bestürzt. Er hinterlässt eine große Lücke.

Vor 2 Jahren trat Herr Binnig in unser Unternehmen ein. Er war schnell ein fester Bestandteil des Hornschuch-Teams und war Leiter unseres internen Kraftwerks sowie des Energiemanagements. Herr Binnig hatte maßgeblichen Einfluss auf die positive Entwicklung des Energiesektors.

Wir verlieren mit ihm einen sehr verantwortungsvollen, stets hilfsbereiten und engagierten Mitarbeiter. Wir danken ihm für seine Leistungen und werden ihm ein ehrendes Gedenken bewahren.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Konrad Hornschuch AG Geschäftsleitung, Betriebsrat und Belegschaft